



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/50081 y 684/50082

17/12/2021

126286 y 126287

AUTOR/A: CUEVAS CORTÉS, Félix de las (GPP)

RESPUESTA:

En relación con las preguntas de referencia, cabe informar a Su Señoría que la Ministra de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana expuso en el Pleno del Senado, el pasado 21 de diciembre de 2021, las actuaciones que se vienen desarrollando por parte de las empresas del Grupo MITMA para la mejora y modernización del núcleo de Cercanías de Cantabria, así como de la red convencional.

Por otra parte, con respecto a la llegada de la Alta Velocidad a Cantabria, se han licitado contratos por volumen de 200 millones de euros vinculados a la Línea de Alta Velocidad (LAV) Cantabria desde diciembre de 2019: 96,12 millones de euros del Palencia Norte-Amusco (adjudicado en julio de 2021 por 77,27 millones de euros con IVA) y 104,4 millones de euros del Amusco-Osorno (adjudicado en abril de 2021 por 79,25 millones de euros con IVA).

Madrid, 01 de febrero de 2022